
 Videobearbeitung 4K mit Nvidia GeForce GTX
980 Erfahrung
Erledigt

Beitrag von „steff89“ vom 26. Oktober 2015, 09:08

Naja, wer mit 4K arbeiten will benötigt eben das passende Equipment. Und große
Datenmengen sind bei Videobearbeitung eben unumgänglich. Also entweder in mehr SSD
Speicher investieren oder ein schnelles RAID System aufbauen. 4K Videoschnitt is eben
nochmal eine andere Hausnummer.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24408-videobearbeitung-4k-mit-nvidia-geforce-gtx-980-
erfahrung/?postID=192899#post192899
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